

Artikel vom 07.10.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Erntedank

Fischerkapellenverein hält an Tradition fest



Tradition wird groß geschrieben, beim Fischerkapellenverein. Unter der erfahrenen Leitung von Manni Wehnelt veranstalten die Mitglieder des Vereins jedes Jahr ein würdiges Erntedankfest. Pfarrer Mikschl hat einen kurzen Festgottesdienst gehalten. Die musikalische Begleitung erfolgte zum Alphorn und mit den Bläsern.

Anschließend klang der kurze Festakt bei Kaffee, Kuchen oder Leberkäse mit Wein oder Bier aus.
